

Betriebssportgruppe der Sportklinik für ein Wiedersehen wieder aktiv

Mitglieder blicken auf erfolgreiche Jahre zurück

30 Jahre lang war die Betriebssportgemeinschaft der Sportklinik Hellersen (damals noch Betriebssportgemeinschaft Sportkrankenhaus) aktiv. Nachdem die Gruppe sich 2008 aufgelöst hatte, trafen sich die damaligen Mitglieder jetzt noch einmal wieder, um erneut den Fußball in der Turnhalle der Richard-Schirrmann-Realschule rollen zu lassen. „Der ehemalige Chef des Hol- und Bringedienstes, Lothar Kusche, war damals die Triebfeder des Vereins“, erinnert sich das damalige Mitglied Stefan Krakor. In einer Betriebssportliga spielte die Gruppe damals auch gegen andere Lüdenscheider Unternehmen und erlangte mehrere Meistertitel.

Den Ausklang fand das fußballerische Wiedersehen in der Sportalm Gipfelglück, um in alten Zeiten zu schwelgen. Dabei durfte die Erinnerung an das jährlich stattfindende Hallen-Fußballturnier der Sportklinik-Mitarbeiter mit anschließender Feier ebenfalls nicht fehlen. Bereits 2018 hatte es ein Nachtreffen der Gruppe gegeben und nachdem Stefan Krakor 2022 bei der Weihnachtsfeier der Sportklinik Hellersen einen Restaurant-Gutschein gewann, nahm die Betriebssportgemeinschaft dies zum Anlass, sich noch einmal erneut wiederzusehen.

Die Sportklinik Hellersen ist die bundesweit führende Spezialklinik für Orthopädie, Unfallchirurgie und Sportmedizin. Sie ist auf die Behandlung orthopädischer und sporttraumatologischer Erkrankungen sowie Verletzungen und den Einbau künstlicher Gelenke (Endoprothesen) spezialisiert. Als sportmedizinisches Untersuchungszentrum des LSB und DOSB berät das Ärzteteam zudem Freizeit- und Breitensportler und untersucht sie auf ihre Gesundheit und Leistungsfähigkeit. Abgerundet wird das Leistungsspektrum mit der Plastischen und Ästhetischen Chirurgie sowie dem regional einzigartigen Zentrum für Spezielle Schmerzmedizin. Die mehr als 50 Mediziner sind hoch spezialisiert und gehören zu den führenden Spezialisten auf ihrem Gebiet. Das Team von insgesamt mehr als 400 Mitarbeitern versorgt mit 260 Betten jährlich rund 8.000 Patienten stationär sowie 40.000 Patienten ambulant. Träger der Sportklinik Hellersen ist der Sporthilfe NRW e.V.

Pressekontakt: Sportklinik Hellersen

Marie Schulz, Referentin Marketing und Kommunikation, Marie.Schulz@hellersen.de

Sarah Burghaus, Leitung Marketing und Kommunikation, Sarah.Burghaus@hellersen.de